



In der Visper Litternahalle herrscht zwischen dem 8. und 10. Mai Hochbetrieb: Die Powermesse erlebt ihre elfte Austragung.

Foto zvg

Power an allen Fronten...

Vom 8. bis 10. Mai geht in Visp die Powermesse über die Bühne

Visp. – (wb) «Goes East» lautet das Motto der 11. Powermesse, die vom 8. bis 10. Mai in der Visper Litternahalle über die Bühne geht.

Zahlreiche Themen-Bars locken, hinzu kommen Bands und DJ, die ihr Publikum in die Welt Ethno-Pop und Eastern-Ska entführen und auch mit Pop- und Rockmusik nicht geizen. Der Besuch der Powermesse solle ein Erlebnis sein, eine Party, die man nicht so schnell vergesse, heisst es bei den Organisatoren des Lokalradios rro.

Power Poker

Auch heuer werden diverse «special events» geboten. So befällt das Poker-Virus auch die Powermesse: Während dreier Tage können die «Power-Gäs-

te» sämtliche Facetten des Pokers ausleben – und dabei erst noch auf den Hauptpreis – eine Reise ins Poker-Paradies Las Vegas – hoffen. Beim Online-Poker auf www.powermesse.ch kann man sich bereits heute einstimmen und für den grossen Auftritt aufwärmen. Ebenfalls kann man sich dort für das Turnier anmelden.

Wiederhören mit «Russkaja»

Neben DJ Olga und Dr. Schnaps treten am Donnerstag die Bands «Supercross» und «Russkaja» vor das Publikum. «Supercross» zählt zu den besten Cover-Bands der Schweiz. Allein schon die charismatische Bühnenshow und der rauchige Gesang garantieren einiges. Bereits im Jahr 2005 hat die Crossover Kulturtruppe «Russka-

ja» den Powermesse-Besuchern mächtig eingeheizt. Die Konzerte dieser aussergewöhnlichen Russian-Balkan-Ska-Formation sind mehr als bloss hörens- und sehenswert.

«RotFront» mit einzigartiger Mischung

Auch am Freitag werden DJ Olga und Dr. Schnaps die Besucher auf die Bands «RotFront» und «Popart» einstimmen. Mit ihrer einzigartigen Mischung aus Reggae, Ska, Klezmer, Cumbia und Hip-Hop zählt «RotFront» zu den stimmungsvollsten Kapellen Berlins. Mal wird auf Ungarisch, mal auf Russisch gesungen, oft auf Englisch gerappt und manchmal auch auf Deutsch getextet. «Popart» wartet mit extremer Spiellaune und der Energie von sieben jungen unverbrauchten

«Herzblutmusikern» auf. Der Samstag verspricht mit «Karl Hlamkin & Inflammable-Orchester» viel Russen-Brass und Balkan-Rumba aus Moskau. «Neuland», eine Cover-Rock-Band der Extraklasse, rundet das Programm ab.

Die Powerband wählen – und den Bus nehmen

Auch in diesem Jahr suchen Open Air Gampel und rro die Powerband. Neben einem rund 45-minütigen Gig winkt als Hauptpreis ein Konzert am Gampjer Open Air. Alle «Power-Gäste» erhalten die Möglichkeit, sich ihre Heimfahrt bis kurz vor Schluss der Veranstaltung zu reservieren. Die Powermesse und PostAuto Wallis bieten am Freitag und Samstag Sternfahrten im Oberwallis an.